

REPORTER

SIDAK KENDARAAN PERSONEL, KASDIM 0811 TUBAN TEKANKAN PENTINGNYA PEMELIHARAAN BERKALA

Basory Wijaya - TUBAN.REPORTER.CO.ID

Mar 23, 2022 - 21:09



TUBAN, – Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi menekankan kepada para personel supaya lebih peduli terhadap kondisi kendaraan dinas (Randis) maupun kendaraan pribadi yang mereka gunakan.

Kepedulian itu, beber Kasdim, di implementasikan dengan melakukan perawatan dan pemeliharaan secara rutin serta berkala.



Hal tersebut disampaikan Kasdim saat memimpin langsung inspeksi mendadak (sidak) pemeriksaan kendaraan dinas maupun pribadi yang digelar di halaman Makodim 0811 Tuban Jl Dr. Wahidin Sudiro Husodo Kabupaten Tuban, Rabu (23/03/2022).

Kasdim juga memberikan arahan untuk lebih berhati-hati dalam berlalu lintas dan bagi kelengkapan kendaraan yang masih kurang, supaya segera melengkapinya.

“Perhatikan faktor keamanan dalam berkendara dan tidak lupa lengkapi surat-surat kendaraan, baik randis maupun pribadi,” tuturnya.

Ditambah Kasdim, pelaksanaan kegiatan ini bukan untuk mencari kesalahan prajurit khususnya pengguna Randis maupun Ran pribadi, melainkan untuk membantu meningkatkan keselamatan para personel saat melaksanakan tugas di lapangan.

“Dengan harapan, kendaraan yang prima maka para anggota lebih nyaman, aman, dan maksimal dalam menjalankan tugas di lapangan,” tegasnya.

Seperti diketahui, Komando Distrik Militer 0811 Tuban menggelar inspeksi mendadak (sidak) pemeriksaan kendaraan dinas (Randis) maupun kendaraan pribadi yang digunakan oleh personel dan Koramil jajarannya di halaman Makodim dan Koramil jajaran.

Pelaksanaan kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0811 Tuban, Mayor Czi Gatot Palwo Edi, didampingi Pasilog Dim 0811, Pasiintel Dim 0811, Dan Unit Intel Dim 0811 beserta Bintara Tinggi (Bati) Staf.

Pemeriksaan kendaraan itu meliputi kesiapan operasional atau kondisi

kendaraan dan kelengkapannya, seperti spion, lampu utama, plat nomor, lampu sein, dan helm SNI.

Tidak hanya itu, kelengkapan surat-surat seperti SIM dinas, STNK, dan KTA dari pengguna Randis dan kendaraan pribadi tersebut, baik Randis roda dua maupun roda empat, juga diperiksa.

“Pemeriksaan kendaraan ini dilaksanakan secara rutin untuk mengetahui kondisi dan kelengkapan kendaraan dinas inventaris prajurit dan PNS TNI AD,” ujar Kasdim.

“Apabila ada yang tidak lengkap atau kedaluarsa, maka akan dilakukan pembaharuan secara kolektif untuk memudahkan anggota,” tutup Kasdim (Pendim 0811)